

Albi. Un concours de poésie pour les aînés d'Albi

La Madeleine



Une poésie hommage aux femmes: l'exercice semble plaire à Olga Roques, résidente des Jardins d'Escudié.

Lauréats récemment du concours l'Hippocampe en marge du festival de BD d'Angoulême, les résidents de la maison de retraite les Jardins d'Escudié à la Madeleine, planchent cette fois en poésie. Dans le cadre du 12e Printemps des poètes, Anne Renier, l'animatrice de l'établissement, propose un concours local ; elle invite maisons de retraites, foyers, clubs des Aînés, d'Albi et alentours, à participer à cette manifestation, dans deux catégories au choix : poésie collective ou personnelle.

Hommage à la femme

Le thème 2010 « Couleur femme » devient « La femme », pour s'adapter à un public de plus de 70 ans. Le texte ne doit pas excéder 30 lignes et doit parvenir au plus tard le 1er avril aux Jardins d'Escudié. Le jury, composé des écrivains Marc Galabru et Laurent Demichel, et de l'écrivain public, Alain Fritz, se réunira le 8 avril.

Il désignera les trois meilleurs textes de chaque catégorie, et remettra les prix le mercredi 25 avril.

Aux Jardins d'Escudié, une vingtaine de résidents travaillent à une œuvre collective, préparée en amont lors d'ateliers d'écriture. « L'effort intellectuel de nos candidats est intense, car le texte est en rimes. Chacun fait appel à ses souvenirs », témoigne Anne Renier. Dans leur création, les retraités rendent hommage à la femme dans la vie, combative, qui donne et porte la vie. Voilà qui ne devrait pas laisser de marbre un jury exclusivement masculin.

Pour tous renseignements, contactez les Jardins d'Escudié au 05 67 67 60 00.